
【令和５年第５回定例会 環境委員会委員長報告資料】 

令和５年１２月１４日 環境委員長 浦田 大輔 

 

○「議案第１７５号 川崎市港湾施設条例の一部を改正する条例の制定について」 

≪審査結果≫ 

全会一致原案可決 

 

○「議案第１７９号 浮島処理センター粗大ごみ処理施設基幹的整備工事請負契約の  

締結について」 

≪審査結果≫ 

全会一致原案可決 

 

○「議案第１８０号 川崎港コンテナターミナル・トランスファークレーン２号機更新  

工事請負契約の締結について」 

≪審査結果≫ 

全会一致原案可決  

 

○「議案第１９６号 川崎市港湾振興会館及び東扇島中公園の指定管理者の指定につ  

いて」 

≪主な質疑・答弁等≫  

＊災害発生時における危機管理体制について  

    当該施設において災害が発生した際には、指定管理者から市に対して直ちに

連絡する体制を整備しているほか、指定管理仕様書において、災害時における避

難所の設置や備蓄品の準備について明記している。  

＊会議室の利用促進の取組について  

    川崎市港湾振興会館の会議室については、演劇サークルなどの活動でも利用

されている実績があることから、多目的に利用いただけるよう、市民へ広報を行

っていく予定である。 

＊ビーチバレー場における他競技の利用について 

    ビーチバレー場においては、ビーチサッカーやビーチテニスなど、ビーチバレ

ー以外の競技の利用要望があった場合には可能な限り対応していきたい。  

＊川崎市港湾振興会館の築年数及び老朽化対策について 

    平成４年竣工のため、築３１年である。老朽化対策として、令和３年、令和４

年に体育室の大規模修繕を実施している。今後も老朽化の状況を定期的にチェ

ックしながら、必要に応じて補修などの対応を行っていく。  

 ＊川崎市港湾振興会館及び周辺施設の地盤沈下対策について  

    川崎市港湾振興会館については、基礎地盤まで杭を打ち込んでいるため、地盤

沈下の恐れはないと認識している。周辺施設については、経年による地盤の沈下

が見られるので、周辺の状況を見ながら対策を検討していきたい。  

≪意見≫ 



＊会議室の利用促進のための取組として、テレワーク利用、貸オフィス目的での貸出

しについても検討してほしい。  

＊ビーチバレー場の利用については、ビーチバレーだけではなく、ビーチサッカーな

どの他競技についても、大会の招致を行うなど利用促進に向けて取り組んでほし

い。 

≪審査結果≫ 

全会一致原案可決  


